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Estudantes de colégio 
militar em Goiás participam 

da Olimpíada Brasileira

Governo entrega 600 
moradias do Crédito Parceria 

em Valparaíso

Comitê celebra resultado 
na França e destaca 

planejamento

robótica

habitação

paris 2024

Governador em 
exercício exalta 
papel social 
da iGreja na 
celebração dos 
25 anos da videira
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Caiado e Vilela garantem grandes 
parCerias para impulsionar o 

desenVolVimento de apareCida

Candidato a prefeito de Aparecida de Goiânia  ressalta que promover 
parcerias estratégicas é fundamental para se fazer uma boa gestão
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robótica

Estudantes de colégio militar em Goiás 
participam da Olimpíada Brasileira

a lunos do Ensino 
Fundamental do 
Colégio Estadu-

al da Polícia Militar de 
Goiás (CEPMG) Mansões 
Paraíso, em Aparecida de 
Goiânia, vão participar do 
nível 1 da Olimpíada Bra-
sileira de Robótica (OBR) 
de 2024, nos dias 14 e 15 
de setembro, em Goiânia. 
O objetivo da iniciativa 
é estimular o interesse 
para as carreiras científi-
cas e tecnológicas, con-
tribuir para identificar jo-
vens talentos e promover 
debates e atualizações 
no processo de ensino-
-aprendizagem brasileiro. 

Para ampliar a capaci-
tação dos estudantes nas 
áreas de tecnologia e ro-
bótica, o Governo de Goi-
ás implementou em 2023 
o Programa de Robótica 
Educacional e Educação 
Tecnológica na grade cur-

ricular dos colégios mili-
tares da rede estadual de 
ensino. O projeto é voltado 
inicialmente para as tur-
mas matriculadas no En-
sino Fundamental, mas a 
expectativa é ampliar até 
a 3° série do Ensino Médio. 

De acordo com o ge-
rente de Políticas e Ges-
tão dos Colégios Militares 
da Secretaria de Estado 
da Educação (Seduc/GO), 
capitão Marcus Vinícius 
Jorge Batista, participar 
da Olimpíada de Robótica 
é uma experiência ímpar 
na vida dos estudantes 
e permite que os alunos 
coloquem em prática o 
que estão aprendendo 
em sala de aula. “Eventos 
como esse, além de todo 
o conhecimento adqui-
rido, também impacta 
positivamente o aprendi-
zado das aulas e o futuro 
dos nossas crianças e jo-

vens”, comenta. 
Nas aulas, os jovens 

aprendem sobre progra-
mação, criação e cons-
trução de robôs e monta-
gem de peças. O capitão 

Marcus Vinícius ressalta 
que a educação tecnoló-
gica engloba diferentes 
campos do conhecimento, 
como ciência da computa-
ção, engenharia, design e 

comunicação. “Essa é uma 
abordagem que estimula o 
desenvolvimento de habi-
lidades como resolução de 
problemas, pensamento 
crítico, colaboração e cria-

tividade”, avalia. 

CEPMG em   Crixás:
Com a ajuda dos pro-

fessores, os estudantes do 
Ensino Fundamental do 
CEPMG Prudêncio Ferrei-
ra de Faria, do município 
de Crixás, estão desenvol-
vendo réplicas de peças 
de Robótica para a cria-
ção de novos projetos. As 
peças são feitas a partir 
de uma impressora 3D, 
adquirida pela unidade 
escolar com recursos do 
programa Equipar 5, dis-
ponibilizado pela Seduc. 

Para o comandante-di-
retor da unidade escolar, 
Deli Gonçalves Rios, as 
aulas de Robótica ficaram 
ainda mais estimulantes 
com a aquisição do equi-
pamento. “Com o recur-
so do governo estadual, 
construímos uma im-
pressora 3D para apoiar 
os alunos nas práticas 
das aulas de Robótica e 
tecnologia. Com isso, de-
senvolvemos um equipa-
mento que produz peças 
idênticas àquelas dos kits 
enviados pela Seduc, am-
pliando, assim, a criação 
de novos projetos”, explica. 

Programa de Robótica educacional e 
educação Tecnológica do Governo do 
estado ensina alunos a montar peças, 
programar, criar e construir robôs 
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Programa de Robótica Educacional e Educação Tecnológica do Governo do 
Estado incentiva alunos dos colégios militares da rede estadual de ensino 

SaÚDe 

Saúde estadual alerta sobre prevenção 
de queda em idosos

   O risco de quedas au-
menta significativamente 
no envelhecimento. Entre 
idosos com 80 anos ou 
mais, cerca de 40% sofrem 
ao menos uma queda a 
cada ano, de acordo com 
dados do Instituto Nacio-
nal de Traumatologia e Or-
topedia (Into). Diante des-
sa realidade e com foco no 
bem-estar da população 
idosa, a equipe médica do 

Pronto-Socorro do Hospi-
tal Estadual de Trindade – 
Walda Ferreira dos Santos 
(Hetrin), unidade de saúde 
do governo de Goiás, dá 
orientações para prevenir 
esses acidentes.

A geriatra do Pronto-
-Socorro do Hetrin, Natá-
lia Sardinha, alerta que as 
quedas podem resultar em 
perda de independência, 
o que muitas vezes leva o 
idoso a desenvolver qua-
dros de depressão. Além 
disso, podem ser indício 
de alguma doença. Ela 
enfatiza a importância 
de buscar orientação mé-
dica, mesmo que o idoso 
não apresente ferimentos 
aparentes, para garantir 
investigação adequada.

A revisão é uma etapa 
crucial. “É importante rea-

lizar uma Revisão Senso-
rial completa, que inclui 
avaliação da visão, ajuste 
do grau dos óculos, avalia-
ção da audição, o equilíbrio 
(sistema labiríntico), e revi-
são do sistema osteomus-
cular, para tratar a perda 
muscular e checar a ne-
cessidade de vitaminas. 
Uma revisão neurológica 
também é importante, já 
que a redução da cogni-
ção aumenta o risco de 
quedas”, explica a médica. 
Essas medidas ajudam a 
melhorar a qualidade de 
vida dos idosos e preve-
nir acidentes.

De acordo com dados 
do Ministério da Saúde, 
70% das quedas em ido-
sos acontecem dentro de 
casa. “É preciso cuidado 
com desníveis de piso, es-

cadas, corredores estreitos 
e móveis mal posiciona-
dos. Além disso, atenção 
a animais de estimação, 
brinquedos espalhados e 
à iluminação, que podem 
afetar a mobilidade. Estar 
atento aos detalhes faz 

toda a diferença”, ressalta 
Natalia Sardinha.

Outro ponto impor-
tante, segundo a médica, 
é a síndrome pós-queda. 
Muitos idosos, após uma 
queda, tornam-se cada vez 
mais inativos, e a família, 

por medo de novos aci-
dentes, acaba reforçando 
essa imobilidade. “É fun-
damental continuar esti-
mulando a movimentação 
para evitar a síndrome da 
fragilidade e da imobilida-
de”, enfatiza a geriatra.
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As quedas podem resultar em perda de independência, levando o idoso à depressão

Cuidados simples 
podem reduzir 
os riscos e 
proporcionar 
mais segurança à 
população idosa
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Caiado e Vilela garantem grandes parcerias para 
impulsionar o desenvolvimento de Aparecida

o governador de Goi-
ás, Ronaldo Caiado 
(União Brasil), e o 

candidato a prefeito de Apa-
recida de Goiânia, Leandro 
Vilela (MDB), estão deter-
minados a formar grandes 
parcerias para transformar 
Aparecida em um polo de 
desenvolvimento a partir 
de 2025, caso o emedebista 
seja eleito gestor do mu-
nicípio. Entre as principais 
parcerias previstas estão 
a implantação de projetos 
estratégicos, como o Polo 
Industrial Dianot, a univer-
salização do saneamento 
básico, incluindo água e 
esgoto em todas as ruas, e a 
criação de duas Policlínicas.

“Temos ao nosso lado, 
como grande parceiro, o 
governador mais bem ava-
liado do país, que é Ronal-
do Caiado. E juntos vamos 
trazer o padrão Caiado 
para Aparecida, alavancan-

do nosso desenvolvimento 
a um patamar nunca antes 
alcançado, melhorando 
a saúde, educação, o so-
cial e a qualidade de vida 
das pessoas que vivem e 
trabalham na cidade. Sen-
do eleito, o aparecidense 
pode ter certeza de que 
vou trabalhar muito e fa-
zer o melhor governo para 
todos os quase 600 mil ha-
bitantes”, garante Vilela.

Com o Polo Dianort, que 
tem capacidade para abri-
gar mais de 300 empresas e 
indústrias, Aparecida poderá 
se tornar o segundo maior 
PIB do estado, o que gera-
rá ainda mais renda para o 
município. Essa renda, se-
gundo o candidato a prefei-
to, será revertida totalmente 
em obras essenciais para 
o progresso da cidade. O 
novo parque industrial 
será implantado na área 
anteriormente ocupada 

pelo semiaberto do com-
plexo prisional e vai gerar 
mais de 30 mil empregos 
diretos e indiretos.

“É atraindo investimen-
tos que geramos renda e 
empregos de qualidade 
para a população. Esse pro-
jeto vai fomentar o cresci-
mento econômico susten-
tável, estimulando a criação 
de novas oportunidades de 
negócios. Faremos parce-
rias com o Sistema S para 
a capacitação profissional, 
garantindo que as vagas 
geradas fiquem com os 
moradores de Aparecida”, 
pontua o emedebista.

A universalização do sa-
neamento básico é outra 
prioridade da parceria entre 
prefeitura e estado a partir 
de 2025. “Hoje, Aparecida 
é destaque no Trata Brasil 
pela evolução na implan-
tação das redes de esgoto. 
Quando Maguito assumiu 
a gestão em 2009, menos 
de 20% da cidade contava 
com o benefício. Atualmen-
te, a cidade conta com mais 
de 70% e nosso objetivo é 
universalizar o serviço até o 
final de 2025. Com relação 
à água, também estamos 
avançando para a universa-
lização, com 96% da cidade 

atendida. O saneamento 
básico contribui exponen-
cialmente para uma melhor 
qualidade de vida, por isso es-
tamos empenhados em uni-
versalizar o serviço o quanto 
antes”, destaca Vilela.

Outro ponto importante 
da parceria entre Vilela e 
Caiado é a construção de 
duas Policlínicas em Apare-
cida. Essas novas unidades 
de saúde serão fundamen-
tais para melhorar o atendi-
mento à população, propor-
cionando acesso a serviços 
médicos especializados e 
de alta qualidade. As Policlí-
nicas atuarão como centros 

de referência, desafogando 
o sistema de saúde e ofe-
recendo cuidado integral 
e humanizado. A parceria 
entre a prefeitura e o go-
verno estadual viabilizará 
a estrutura, contratação de 
profissionais e aquisição de 
equipamentos necessários.

Essas iniciativas de-
monstram o compromisso 
de Ronaldo Caiado e Lean-
dro Vilela em trabalhar jun-
tos pelo desenvolvimento 
de Aparecida, unindo esfor-
ços para proporcionar uma 
cidade mais moderna, sau-
dável e próspera para todos. 
“Eu estou com Leandro Vi-
lela. Só ele tem os mesmos 
princípios e a capacidade 
para governar Aparecida e 
melhorar a vida das pesso-
as. Tenho a certeza de que 
Leandro será um grande 
gestor, porque ele vem de 
uma escola de líderes ca-
pacitados e aprendeu com 
Maguito a fazer uma boa 
política. Seremos parceiros 
– Daniel, eu, Leandro e Gus-
tavo – e assim trazer para 
a cidade o padrão estadu-
al de gestão, implantando 
obras importantes para a 
cidade”, destaca Caiado.

Candidato a prefeito de Aparecida 
de Goiânia  ressalta que promover 
parcerias estratégicas é fundamental 
para se fazer uma boa gestão
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Governador em exercício exalta papel social 
da igreja na celebração dos 25 anos da Videira

O Estádio Serra Dourada, 
em Goiânia, foi palco na 
noite deste sábado (07/09) 
da celebração dos 25 anos 
da Igreja Videira, evento que 
reuniu fiéis de diversas par-
tes do Brasil e do mundo. O 
evento contou com a parti-
cipação do governador em 
exercício de Goiás, Daniel 
Vilela, que representou o 
governador Ronaldo Caiado 
e se juntou aos milhares de 
participantes. A previsão da 
organização foi da presen-
ça de 50 mil pessoas para 
momentos de louvor, ado-
ração e ministrações.

Daniel Vilela destacou 
a importância da institui-

ção para Goiás e para o 
Brasil. Ele ressaltou que a 
igreja é hoje “referência no 
Brasil, orgulho de Goiás e 
dos goianos”. O governa-
dor em exercício também 
enfatizou o papel social 
da igreja, especialmente 
com parcerias que ajudam 
a expandir a presença e a 
atuação do Estado junto às 
famílias mais vulneráveis, 
por meio de projetos so-
ciais que complementam 
as ações do governo.

“A gente tem que reco-
nhecer que o Estado às ve-
zes não consegue atender 
a tudo e a todos. Por meio 
de parcerias, especialmen-

te com as igrejas, que têm 
suas fundações e entida-
des, que desenvolvem pro-
jetos sociais, acabam per-
mitindo com que a gente 
amplie a capilaridade e 
a presença do Estado, de 
forma especial nas famí-
lias mais vulneráveis.”

“Nós honramos nossas 
autoridades e quero dizer 
pra você, temos sido aben-
çoados no nosso Estado”, 
exaltou o pastor Aluízio Sil-
va. O fundador e presidente 

da Igreja Videira destacou 
os avanços que Goiás tem 
desfrutado, mencionando 
a prosperidade e especial-
mente a segurança. “Du-
rante muito tempo, todo 
domingo nós tínhamos ir-
mãos cujo carro era quebra-
do, ou então era levado ou 
roubado. Mas já tem mais 
de quatro, cinco anos que 
não acontece nenhum in-
cidente na porta da nossa 
igreja. São mais de mil car-
ros estacionados todos os 

domingos”, afirmou. 
A festividade foi mar-

cada principalmente pelas 
ministrações dos pastores 
Aluízio Silva, Márcia Sil-
va, Naor Pedroza e Wilson 
Oliveira. Para embalar 
os momentos de louvor, 
grandes nomes da músi-
ca gospel brasileira, como 
Diante do Trono, Gabriel 
Guedes, Videira Music e 
o Coral dos Radicais Kids 
subiram ao palco, acom-
panhados pela orquestra 
da igreja, proporcionando 
uma atmosfera de espiri-
tualidade e devoção.

Um dos momentos mais 
esperados da noite foi a 
queima de fogos de artifí-
cio às 22h, seguida por um 
espetáculo impressionante 
com 500 drones, que ilumi-
nou o céu de Goiânia.

Fundada em 1999 pelo 
pastor Aluízio Silva, a Igreja 
Videira tem se destacado 

pelo seu modelo de funcio-
namento em células, onde 
cada membro é considera-
do um ministro e cada casa 
uma extensão da igreja. O 
pastor Aluízio, casado com 
Márcia Ribeiro Silva e pai de 
duas filhas – Maria Clara e 
Ana Cláudia – atua há mais 
de 35 anos no Ministério da 
Palavra. Foi ordenado desde 
1988 e acompanha de perto 
o trabalho ministerial reali-
zado no Brasil e no exterior.

A denominação conta 
com dez unidades em Goi-
ânia e Aparecida de Goiâ-
nia, sendo a principal loca-
lizada no Setor Bueno. Além 
das igrejas, a Videira possui 
a Rádio Vinha, na frequência 
91,9 FM, que oferece pro-
gramação gospel e jorna-
lística; e a Escola Videira, 
uma instituição de ensino 
cristão que atende alunos 
do Maternal ao 9º Ano do 
Ensino Fundamental.
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daniel Vilela representa Ronaldo Caiado no 
Serra dourada; fundador e presidente da 
Igreja Videira destaca avanços que Goiás tem 
desfrutado, especialmente na segurança
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Governo entrega 600 moradias 
do Crédito Parceria em Valparaíso

O .Governo de Goiás, 
por meio da Agência 
Goiana de Habita-

ção (Agehab) e da Secre-
taria de Estado da Infraes-
trutura (Seinfra), entregou 
nesta segunda-feira (9/9), 
600 unidades habitacionais 
construídas com auxílio do 
Crédito Parceria em Valpa-
raíso de Goiás, no Entorno 
do Distrito Federal. São 216 
apartamentos nos residen-
ciais Monte Alegre I, II, III e 
IV; 192 no Residencial Flo-
rata; e outras 192 moradias 
no Gran Acrópolis VI.

A modalidade Pra Ter 
Onde Morar – Crédito 
Parceria atende a famílias 
com renda até três salários 
mínimos. De acordo com o 
presidente da Agehab, Ale-

xandre Baldy, os beneficiá-
rios que se enquadram nos 
requisitos recebem sub-
sídio de R$ 45,8 mil para 
reduzir o valor da entra-
da ou parcelas do imóvel. 
“Sem esse auxílio, as famí-
lias não teriam condições 
de adquirir a casa própria. 
Ao possibilitar o crédito, 
a modalidade estimula o 
mercado imobiliário e livra 
do aluguel a família que 
precisa”, observou.

O secretário estadual 
da Infraestrutura, Pedro 
Sales, explica que o Crédi-
to Parceria é um benefício 
do Governo de Goiás con-
cedido na forma de crédi-
to outorgado de ICMS. “É 
uma ação que, associada a 
outras iniciativas, visa fo-

mentar o desenvolvimento 
econômico e social onde é 
aplicado”, ressalta Sales. “A 
injeção desse subsídio faz 
a roda girar aumentando o 
emprego, gerando renda e 
incrementando a política 
habitacional em regiões 

populosas e carentes de 
Goiás, como o Entorno 
do Distrito Federal”, fina-
lizou o secretário.

Comemoração:
Após uma vida inteira 

de espera, o casal Francis-

ca da Chagas, de 44 anos, 
e Joaquim Batista, de 43 
anos, estavam ávidos para 
receber a chave do apar-
tamento, localizado no 
Residencial Monte Alegre 
lV. “Hoje estamos cele-
brando nossa conquista, 

que não seria possível 
sem a ajuda do Governo 
de Goiás”, disse ela.

A monitora escolar Pau-
la de Jesus Sales, 28, pegou 
a chave de seu apartamen-
to no Residencial Floratta 
nesta segunda-feira. Ela e 
o filho vão se mudar ime-
diatamente porque nos 
planos da Paula está inten-
ção de montar uma clínica 
de massoterapia. “Soube 
do crédito parceria através 
da construtora e isso facili-
tou demais a aquisição do 
apartamento”, relatou.

O jovem casal, Ana Luísa 
Lopes, 18 anos, e Rennan 
Silva de Oliveira, 24 anos, 
receberam a chave da casa 
própria no Residencial 
Gran Acrópolis. “Moramos 
de aluguel em Samambaia 
por dois anos, e hoje estar 
aqui recebendo a chave da 
nossa casa própria é mui-
to emocionante. Adquirir 
um imóvel é uma forma 
de pensar no nosso futu-
ro”, destacou Rennan.

empreendimentos receberam 
recursos da modalidade 
habitacional que custeia entrada em 
financiamentos imobiliários 
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Paula de Jesus Sales: “Facilitou demais a aquisição do apartamento” 

FaciLidade 

Atendente virtual da Agehab realiza em média 
3 mil atendimentos por mês

A Marilar, canal de re-
lacionamento do Gover-
no de Goiás, por meio 
da Agência Goiana de 
Habitação (Agehab) e da 
Secretaria de Estado da 
Infraestrutura (Seinfra), 
tem feito sucesso com o 
público. O serviço teve iní-
cio em abril deste ano e a 
adesão do público já é alta. 
Em agosto, por exemplo, 
foram realizados 3.222 
atendimentos. “Desse total, 
2.785 atendimentos foram 
sobre o aluguel social, um 

dos programas que gera 
mais dúvidas nas fases de 
entrega de documentação, 
prestação de contas ou 
de renovação”, observa o 
presidente da Agehab, Ale-
xandre Baldy.

A atendente virtual 
da Agência fornece in-
formações importantes 
por meio do WhatsApp. 
A ferramenta de chatbot 
(robô digital interativo) 
conversa com o público, 
respondendo a perguntas 
frequentes de maneira 

direta, rápida e intuitiva. 
Para assuntos mais com-
plexos, quando a tecnolo-
gia não encontra soluções 
em seu banco de dados, a 
personagem direciona a 
assistência a um dos aten-
dentes da Agência.

O serviço pode ser 
acessado pelo número 
(62) 3095-5000, núme-
ro de telefone geral da 
Agência por meio do 
qual também são feitos 
atendimentos viva voz. 
Logo no início da con-

versa, o usuário pode 
escolher qual assunto 
será tratado, optando 
por um dos itens ofere-
cidos no menu inicial. 
Estão relacionados ali 
programas como alu-
guel social, crédito par-
ceria, casas a custo zero 
e escrituras, além de 
ouvidoria para reclama-
ções ou denúncias. 

A partir do primeiro pas-
so, basta seguir as orienta-
ções na tela até o atendi-
mento ser finalizado. Se a 

situação exigir, a conversa 
é encaminhada para uma 
consultoria personalizada. 
Além do relacionamento 
digital, o atendimento ao 
público também é feito 
presencialmente, na sede 
da Agehab em Goiânia 
(Rua 18-A, nº 541, Setor 
Aeroporto), das 8 às 18 ho-

ras, ou pelos telefones (62) 
3096-5000 (geral) ou (62) 
3096-5049 (Ouvidoria). O 
contato também pode ser 
feito pelas redes sociais da 
Agência, @agehabgoias. 
Informações gerais sobre 
programas também po-
dem ser encontradas no 
site goias.gov.br/agehab.      

Oc
ta

cíl
io

 Q
ue

iro
z 

Atendimento da personagem Marilar via celular: serviço 
tem assistido em média 3 mil usuários por mês

Agência oferece atendimento ao público via WhatsApp para dúvidas, reclamações e denúncias. 
Programas como Aluguel Social e Casas a Custo Zero estão entre as maiores demandas 
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doação de sangue
O Hospital de Urgências de Goiás Dr. Valdemiro 

Cruz (HUGO), unidade estadual administrada 
pelo Einstein, recebe, na quarta-feira, 11 de 
setembro, o ônibus do Hemocentro como 

parte de uma campanha de incentivo à doação 
de sangue. A ação visa abastecer os estoques 

de hemocomponentes do Hemocentro. A 
expectativa da campanha é alcançar 120 

doadores ao longo do dia, já que a unidade 
móvel permanecerá no estacionamento do 
hospital das 8 às 17 horas. A ação é voltada 

não apenas para os colaboradores da unidade, 
mas também à demanda espontânea da 

comunidade na região do hospital. 

vagas temporárias
O Governo de Goiás selecionará 25 profissionais 

para vagas temporárias na Emater Goiás. 
Publicado na última sexta-feira (6/9) no Diário 
Oficial do Estado, o edital do processo seletivo 

simplificado prevê 19 vagas para técnicos 
agrícolas e 6 vagas para profissionais de nível 

superior. As inscrições começam nesta quinta-
feira (12/9) e devem ser feitas exclusivamente 

pela internet, no Portal de Seleção (selecao.
go.gov.br). O prazo se encerra em 25 de 

setembro. As vagas de nível superior são 
destinadas a: engenheiro agrônomo pleno, 

engenheiro de alimentos pleno, engenheiro 
florestal pleno, engenheiro de pesca pleno, 
médico veterinário júnior e zootecnista. Os 

profissionais atuarão em diversos municípios 
do Estado. A remuneração mensal varia 

de R$2.615,50 a R$9 mil, acrescida de 
vale-alimentação no valor de R$ 500 para 

as funções de técnico agrícola, médico 
veterinário júnior e zootecnista.

Festival eves
A terceira edição do EVES - Entre Vinhos e 
Sons promete encantar os apreciadores de 

vinho e boa música nesta quinta-feira, 12 de 
setembro, das 17h às 23h, no Metropolitan 

Mall. Com entrada gratuita, o evento reúne 
variedade de rótulos a preços promocionais e 

show instrumental de jazz, música brasileira 
e pop de Fabiano Menezes Jazz. Durante 
o evento, os visitantes poderão adquirir 

seus vinhos preferidos para consumir nos 
restaurantes do mall, levar para casa ou 

presentear alguém especial. Para os que desejam 
explorar diferentes sabores e aromas, o menu 

degustação por R$ 100 oferece a oportunidade 
de experimentar cinco vinhos diferentes em 

uma taça personalizada do evento. Já a trilha 
sonora da noite ficará a cargo do guitarrista 

e produtor de jazz Fabiano Menezes, que 
estará acompanhado por Tássio Paulinelle no 

contrabaixo e Alexandre Alves na bateria.

Nova Agência - Associados, 
parceiros e lideranças prestigiaram 
a inauguração de agência do 
Sicredi na Alameda Ricardo 
Paranhos, em Goiânia, na noite 
de quinta-feira, 5 de setembro. A 
nova agência é um ambiente de 
relacionamento, acolhedor com 
design diferenciado, espaço café 
e sala coworking, para uso dos 
associados e da comunidade. A 
novidade do Sicredi Cerrado GO, 
conta a consultoria especializada 
para investimentos, porém 
trabalha com os mais de 300 
produtos e serviços do portfólio 
da cooperativa. O presidente da Sicredi Cerrado GO, Zeir Ascari; o presidente da Central Sicredi Brasil Central, Celso Figueira; o 
presidente da Organização das Cooperativas Brasileiras (OCB Goiás), Luís Alberto Pereira e a gerente da agência, Joyce Saran.

Encontro de Empreendedores e Líderes 
Cristãos - A Paróquia Nossa Senhora da 
Assunção, localizada na Vila Itatiaia em 
Goiânia, anuncia a 5ª edição do Encontro de 
Empreendedores e Líderes Cristãos (ACTION), 
que acontecerá no dia 28 de setembro, a partir 
das 14h. O ACTION representa o encontro ideal 
para empreendedores cristãos que anseiam 
por adquirir conhecimentos sobre práticas 
empresariais de sucesso. O evento tem o 
propósito de fomentar o empreendedorismo, a 
inovação e a liderança com valores de fé e ética 
cristã, objetivando inspirar e contribuir com 
novos conhecimentos e modelos de negócios, 
fortalecimento de networking, insights 
valiosos e conectividade.

Férias - Nos dias 26 de outubro, às 19h e 27, às 18h, o 
Teatro Goiânia recebe o espetáculo “Férias”, escrita 
por Jô Bilac e interpretada por Drica Moraes e Fábio 
Assunção,  como o casal protagonista “H” e “M”, 
juntos há 25 anos, que ganham dos filhos um cruzeiro 
pelo Caribe, para comemorar suas bodas de prata. 
Os ingressos estão disponíveis no Ingresso Digital 
(https://ingressodigital.com/)

Cartórios Pelo Bem Social - O projeto Cartórios Pelo Bem 
Social promove ações beneficentes de 9 a 16 de setembro  
em diferentes locais de Goiânia e Região Metropolitana. 
O projeto visa ajudar a população em situação de 
vulnerabilidade social em Goiás. Entre as ações que serão 
realizadas, estão a entrega de brinquedos, escola de 
futebol, ensaio de música e instrumentos, reforço escolar, 
aulas de karatê, distribuição de cestas básicas e até aulas 
sobre hortas comunitárias. 
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Comitê celebra resultado em 
Paris e destaca planejamento
o Brasil encerrou a 

participação na Pa-
ralimpíada de Paris 

(França) com recordes de 
pódios (89) - 25 ouros, 26 
pratas e 38 bronzes -, além 
do quinto lugar no quadro 
de medalhas do megae-
vento realizado na capital 
francesa, melhor coloca-
ção brasileira na história 
da competição. Para o 
presidente do Comitê Pa-
ralímpico Brasileiro (CPB), 
Mizael Conrado, o resulta-
do é uma consequência do 
planejamento estratégico 
anunciado em 2017 e de 
uma mudança de rumo na 
estratégia da entidade.

“Esse plano foi uma 
bússola ao longo dos últi-
mos oito anos e nos guiou 
até aqui. Ele traz a inclu-
são para o centro do nosso 
propósito. A gente deixa 
de fazer a inclusão pela 
repercussão e passamos 
a tê-la em nossa missão. 
Mudamos a lógica do de-
senvolvimento esportivo. 
Passamos a ir até as pesso-
as, criamos o Festival Para-
límpico, a Escolinha Para-
límpica, o Camping Escolar 
[que reúne os destaques 
da Paralimpíada Escolar 
para um período de trei-
nos em alto rendimento]”, 
afirmou Mizael em entrevis-
ta coletiva concedida neste 
domingo (8) na Casa Brasil 

Paralímpico, em Saint-Ouen, 
cidade vizinha a Paris.

“Criamos o caminho do 
atleta, que parte da esco-
linha e que pode culminar 
em um pódio como aqui 
em Paris. Perdemos dois 
anos do ciclo por conta da 
pandemia [de COVID], caso 
contrário, teríamos mais 
jovens oriundos desses 
programas. Com os resul-
tados dos projetos de for-
mação, os resultados serão 
ainda melhores”, emendou 
o presidente do CPB.

O planejamento anun-
ciado em 2017 projetava 
que o Brasil conquistasse 

entre 75 e 90 medalhas 
em Paris, além de se firmar 
entre as oito delegações 
mais laureadas. Nos Jogos 
de Tóquio (Japão) o país 
tinha obtido 72 pódios, fi-
cando 22 vezes no topo, o 
que era o recorde anterior.

Outra meta era desen-
volver a participação fe-
minina nos grandes even-
tos. Na capital francesa, 
cerca de 42% da equipe 
verde e amarela foi com-
posta por mulheres. Elas 
foram responsáveis pela 
maioria dos ouros bra-
sileiros (13 de 25). Entre 
os destaques da campa-

nha estiveram as campe-
ãs paralímpicas Mariana 
D’Andrea (halterofilismo), 
Jerusa Geber (atletismo) e 
Carol Santiago (natação).

“Se olharmos para a 
China [país que liderou o 
quadro de medalhas em 
Paris], ela estava com mais 
de 60% dos pódios con-
quistados pelas mulheres. 
Acredito que seguindo 
essa lógica de oportunizar 
e criando condições, elas 
serão, cada vez mais, pro-
tagonistas e muito pro-
vavelmente vão superar 
resultados dos homens”, 
disse o dirigente.

Impacto Rio 2016
O desempenho brasi-

leiro na França tem rela-
ção direta com a realiza-
ção da Paralimpíada no 
Rio de Janeiro, em 2016. É 
o que avaliou o presiden-
te do Comitê Paralímpi-
co Internacional (IPC, na 
sigla em inglês), Andrew 
Parsons, em entrevista à 
Empresa Brasil de Comu-
nicação (EBC).

“O movimento paralím-
pico brasileiro aproveitou 
a oportunidade [de sediar 
os Jogos] para legado. O 
Centro de Treinamento 
Paralímpico, em São Pau-

lo, que é o centro nervoso 
desse desenvolvimento, 
e o aumento dos recur-
sos [ao paradesporto] são 
fruto daquele momen-
to e o Brasil paralímpico 
aproveitou como poucos”, 
comentou Parsons, que é 
brasileiro, presidia o CPB 
durante a Paralimpíada de 
2016 e teve Mizael como 
vice e sucessor.

Entre 2001 a 2014, por 
meio da Lei Agnelo/Piva, 
que destinava 2% da arre-
cadação bruta das loterias 
federais ao esporte, o CPB 
tinha direito a 15% deste 
recorte (o Comitê Olím-
pico do Brasil ficava com 
os 85% restantes). A par-
tir de 2015, um ano antes 
dos Jogos do Rio, com a 
Lei da Inclusão, o percen-
tual voltado à entidade 
paralímpica foi alterado 
para 37,04%. No ano pas-
sado, o CPB recebeu cer-
ca de R$ 224 milhões ao 
longo de 12 meses.

Mizael também afir-
ma que a realização do 
megaevento na capital 
fluminense impactou o 
crescimento do Brasil no 
paradesporto. O dirigen-
te, porém, alertou para as 
condições de algumas das 
estruturas erguidas para 
a Rio 2016, aproveitadas 
tanto para o esporte olím-
pico como paralímpico.

Mizael Conrado 
também destaca 
participação 
feminina 
nos Jogos
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